Commence of the second

baser sa pratique sur cette conclusion. Cependant, cette faute a trentane d'années et dont nous sommes encore presque aussi cié souvent commise, quoiqu'elle soit des plus graves et qu'elle éloignés qu'au de but. En effet, après tont de dépenses et de ait déjà donné de fâche par ésultatse Notre agriculture canadienne temps, nous ceherchons partout des races améliorées par le n'en a pas été exempte. On a dépensé et on dépense encore des croiscinent, possédant des qualités exceptionnelles et nous n'en sommes chormes pour l'importation des animaux de races an trouvons pas. Quelques sujets isolés assez remarquables par glaises, tantôt pour les croisements avec nos races indigenes leurs produits et leur conformation, voilà tout ce que nous poutantot rour leur conservation et leur emploi comme races pures. On en fait même une spéculation qui paraît rapporter des pro-

De nombreux éleveurs trompés par les apparences encou ragent cette spéculation et chargissent de plus en plus la voie fausse où nous sommes cotrés. Ils achètent des reproducteurs importés pour l'amélioration de leurs bestiaux et n'en voient les mauvais résultats qu'après avoir dépensé beauxonp d'argent et perdu un temps précieux. Alors, désabusés par leur insue ces, ils abandonnent cette voie, en niant souvent tonte possibilité d'amelioration et se jettent dans la vieille routine qu'ils se reprechent d'avoir quittée. Ces changements font un tort immense à nos progrès. Tout autre serait le résultat si l'on agissait avec plus de réflexion dans le choix du genre d'amélioration à survre pour le perfectionnement du bétail indigène.

Le bétail anglais est ce que l'ont fait la culture et le climat de l'Angleterre. Les éleveurs ont contribué pour une large part là pourquoi ils ont si bien réussi. La terre a d'abord été l'ob jet des soins les prus attentifs, la culture favorisé par le climat et un eqital suffisant, s'est rapidement enrichie; sa production fouriegère suffout a subi en peu d'années une transformation con plete. Les animaux inleux nourris en ont immédiatenont resenti l'influence par une forte augmentation de taille it n'eme d'aptitude, sans que l'intervention de l'éleveur y fût necessire. Instruits par ces résulta s, tous les écrivains agricoles posent maintenant comme principe que la taille d'une race ne doit pas se chercher dans celle des reproducteurs qui doivent la former, mais plutôt dans le régime, et chaque jour tous les soins et de tous les reproducteurs de grande race, il est | ne s'attendent pas à rencontrer ces obstacles. impossible d'augmenter la taille d'une race; on s'expose aux accidents, voilà tout ; les descendants mêmes des animaux im-Si, au contraire, la nourriture est abondante et de bonne qualité, la taille de la race commune augmentera d'elle-n ême avec turaux.

dants, et, si l'on veut former une race speciale, la selection e t selection, un moyen infaillible. Les races anglaises les plus partates ne . Nous sommes vraiment surpris de voir l'importance qu'a -comme races spéciales.

distingués de l'Angleterre. Les houvefix résultits obtaville de core attendre.

sion sernit par trop fausse et ce sersit une faute enorme que de différente pour arriver à une fin que nous attendons depuis une vous montrer comme résultat.

La formation de la race d'Angus surtout est une preuve du fits assez considérables à ceux qui possèdent un capital suffisant. peu de ces que d'on fait des enoisements, dans la Grande B. etagne, pour la exéction des races. Cette race a été formée par la sélection, comme nous l'avons vu; quelques croisements ont été es-ayes, mais ils n'ent pas produit de bons résultats et on les a mis de côté pour l'emploi pur et simple du bon régime et de la sélection. Anjourd'hui le perfectionnement se poursuit avce l'aide de ces deux souls moyens et si l'on fait usage des croisements, ce n'est que pour augmenter les qualités des individus; mais ils n'interviennent pas dans la formation de la race, car aucun métis n'est employé à la reproduction, il est spécia-

lement destiné à la boucherie.

Pourquei n'agirions-nous pas de même? Les résultats d'jà obtenus par les éleveurs qui ont essayé de ce moyen sont assez satisfaisants pour que ce dernier vaille la peine d'être essayé; d'autant plus que l'expérience nons a appris depuis longtemps à sa formation; mais ils n'ont fait que seconder ar nature, voi- que les croisements sont lents dans leurs effets quand ils ne manquent pas complétement. D'ailleurs, la sélection est toujours d'une exécution plus facile que le croisement et ne demande pas autant de connaissance et de soins. Au moyen de la schetion chaque génération se distingue de la précédente par une augmentation notable des qualités et des aptitudes que l'on veut élever. Dans le croisement, au contraire, en dépit des incideurs calculs, on obtient, souvent et surtout dans les commencements, des produits qui déroatent toutes les précisions, des produits qui ne ressemblent en rien au type améliorateur et possèdent presque tous les défints de la race à améliorer. Ces retours en arrière sont assez fréquents pour avoir nécesdes faits acuveaux viennent prouver la vérité de ce principe, sité l'appellation toute particulière de coups en artièle et ils Si la nourriture est faible et de mauvaise qualité, en dépit de sont une cause de découragement pour les améliorateurs qui

Loin de nous cependant la pensée de refuser au croisement toute influence sur la formation des races. Nos lecteurs savent portes perdent peu à peu ce volume qu'ils avaient pris dans leur depuis long emps que ce n'est pas ainsi que nous jugeons ce patrie originaire et desc ndent au niveau de la race commune, moyen d'ancélioration. Supposons par exemple, que l'on veuille former une race de boucherie dans une race specialement laitière, la sélection aurait pour résultat d'augmenter la faculté rapidité sans que l'influence des croisements soit nécessaire. Haitjère de la race, mais n'aurait aucune influence sur son ap-Nous en avons tous les jours des preuves convaincantes sons les titude à l'engraissement et sur sa précocité, our la sélection yeux, chez les cultivateurs qui ont améliore leurs procedes cul- n'agit que sur des aptitudes qui existent dejà dans la race. Dans ce cas, le croisement seul peut donner des effets satisf disants. L'augmentation de la taille n'est donc qu'une question d'ali. On y aura donc recours pendant quelques générations, puis on mentation, nous pourrions en dire autant de l'élévation des ap-liera intervenir la rélection qui seule peut fixer les qualités notitudes. Par cela même que le regime se perfectionne et de quises par le croisement. Mais si l'aptitude que l'on veut élevient plus riche, les animaux donnent des produits plus abon- ver existe deja dans la race, le plus sûr moyen de réussir est la

doivent qu'à une sélection judicieuse leurs hautes qualités pris le croi-ement depuis quelques années, dans tous les genres sde production. On fait des croisements pour augmenter la fa-Malheureusement, l'excellent enseignement que l'on pout que l'utiè le litière de mes yaches canadiennes naturellement bonnes rer de l'étude de la formation des races spéciales est édecire une distieres, comme on en fitt, pops, la formation, d'une race de Active morte. C'est une idée généralement adoptée qu'il n'exite bouchque sans contonnême race dont physiques au es possèdent pas de meilleur moyen d'amélioration que le croisement. Nons dejà l'aptitude à l'engraissement. Le pobletique aurait certainesommes donc en opposition complète avec les éleveurs les plus ment et depuis longtemps donné des résultatent se font en The way in the trial of the more profited

la sélection par les Bakewell, les Colling, les Toukins sout : Cette direction fau-se donnée à l'amélioration de notre bé pour nous de nulle valeur. Nous voulons suivre une marche tail a eu des conséquences plus défavorables qu'on ne pense